

Cuba: apoyan estudiantes de medicina pesquisas sanitarias en hogares para prevenir la Covid-19



La Habana, 27 mar (RHC) Estudiantes de años avanzados en la carrera de medicina participan hoy de manera activa en las pesquisas sanitarias en los hogares, unidos al plan integral diseñado para frenar el avance de la Covid-19 en Cuba.

De visita casa por casa, los alumnos buscan información sobre el núcleo familiar y si alguno de sus miembros presentan síntomas respiratorios.

La idea es hurgar sobre qué persona presenta fiebre, dolor de cabeza o tos, síntomas que pueden estar asociados al virus SARS-Cov-2, que provoca la Covid-19, o cualquier otro tipo de virus respiratorio que circula en el país.

Sumados a esta tarea de cara a su preparación como futuros profesionales, desde el comienzo de este monitoreo se han realizado más de cuatro mil visitas, informó el ministro cubano de Salud Pública, José Angel Portal.

Reflexionó sobre el significado de esta actividad ante algunas inquietudes de por qué los estudiantes se enfrentan a esta labor. Todos los que decidimos estudiar ciencias médicas tenemos un compromiso con la salud desde que entramos a las aulas, explicó Portal.

Otros, sin embargo, lo asumen como una experiencia única, necesaria para su formación profesional.

Nunca pensé vivir una pandemia como esta en tiempos modernos de desarrollo tecnológico y científico, las encontré en los libros de texto como la peste negra en la edad media, dijo a Prensa Latina Adriana Rojo, una estudiante de cuarto año de medicina, involucrada de manera voluntaria en las pesquisas por la capital.

Catalogadas como un aporte necesario y complementario en esta etapa pre-epidémica, las visitas sanitarias son bien recibidas por las familias, según encuestas.

Tocan las puertas además de los adultos mayores, y hasta el momento las estadísticas resaltan la llegada de los futuros galenos a las casas de más de 521 mil ancianos, de ellos 38 mil que viven solos.

De hecho este grupo poblacional es el más vulnerable, en especial aquellas personas con patologías asociadas como la diabetes mellitus y las cardiovasculares, según datos sobre comportamiento y tasas de letalidad, recopiladas por la Organización Mundial de la Salud.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/217945-cuba-apoyan-estudiantes-de-medicina-pesquisas-sanitarias-en-hogares-para-prevenir-la-covid-19>



Radio Habana Cuba